
Protokoll Ligensitzung 2019:  
03.07.18, 19:00 Uhr Sportgaststätte Obertraubling 
  
 
1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 
 Teilnehmer sind der Anwesenheitsliste zu entnehmen 
 
2. Bayernauswahl in Regensburg  

Auch diese Saison wird die Bayernauswahl (weiblich Jahrgang 2004/05) die  
 Heimspiele in Regensburg austragen. Dieses mal in der Regionalliga. 

Kathrin informierte über die vergangene Saison, den aktuellen Stand mit den  
 Sponsoren und die geplanten Termine für die Spiele. Dafür werden Helfer gesucht. 

Freiwillige sollen sich bitte bei Björn melden. (Email: kuchi_germany@web.de ) 
 
3. Rückblick abgelaufene Saison 
 37 Mannschaften haben in 4 Ligen gespielt, Meister der jeweiligen Ligen sind: 

1. Liga: Namenlos 
 2. Liga: Ois Ouzo 
 3. Liga: 3. Dimension 
 4. Liga: Trickser 
Leider haben wir nicht alle Mannschaften ins Ziel gebracht. Auch für nächste Saison gab es 
schon Abmeldungen. Heinzlmännchen, Miagheada, Mia spuin a no, Awadoler, 
Panzerknacker, Aber Hallo 
Die Oberpfalzmeisterschaft fand am 11.05. in Cham statt, Oberpfalzmeister wurde Phanta 6 
vor Drauf Stauf, beide Mannschaften haben sich für die Bayerische Meisterschaft am 29.06 
in Gundelfingen qualifiziert. 
Auf der Bayerischen erreichte der Phanta 6 den 4. Platz und Drauf Stauf wurde 6. 
Herzlichen Glückwunsch zu diesem guten Ergebnis! 
 
4. Ligenleiter der einzelnen Ligen 
 Dank den Ligenleitern, als kleine Anerkennung wird wieder ein gemeinsames Essen  
 stattfinden 

1. Liga: Jonas Pillhatsch macht weiter  
2. Liga: Max hört auf, Daniel Müller übernimmt 
3. Liga: Willi hört auf, Ben Salecker übernimmt 
4. Liga: Andreas macht weiter, letzte Saison 

Jonas berichtete kurz zur abgelaufenen Saison.  
Probleme gab es in der 3. Liga mit dem Abschluss, in der 4. Liga gab es Unstimmigkeiten 
wegen des unangekündigten Einsatzes von aktiven Spielern. Leider gab es auch während 
der Saison Abmeldungen. 
 
5. Gesamtleitung 
 Die Gesamtleitung bleibt bei Gerald, unterstützt von Barbara  
 
6. Ligeneinteilung neue Saison 

Die vorläufige Einteilung wurde vorgestellt, aktuell fehlen noch Rückmeldungen, wer  
sich nicht aktiv abgemeldet hat ist in der Planung berücksichtigt. Es sind aktuell 32/33 
Mannschaften in vier Ligen geplant. Es wurde über die Möglichkeit diskutiert, 
kleinere Ligen mit Halbdoppelrunde Play off / Play down zu machen. Problem dabei 
sind allerdings die Stichtage, wann die „Vorrunde“ gespielt sein muss um 
anschließend weitermachen zu können. Auch die Möglichkeit der Reduzierung auf 
drei Ligen wurde besprochen. 
Stand heute wird es wahrscheinlich 3 Ligen geben. 
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7. Ligenbeitrag 
 Bleibt bei 20.-€ pro Mannschaft, Teilnahmebedingung für die Ligen ist ein  
 Zahlungseingang bis spätesten 01.09.19 auf folgendem Konto: 

IBAN: DE 9510 0100 1001 2079 0129 
BIC: PBNKDEFF 
Bitte unbedingt den Teamnamen mit angeben. 
 

 
8. Regeln  

- Spielverlegungen: Nochmaliger Hinweis Spiele so schnell wie möglich nachzuholen 
- 1. Ballberührung: Hinweis von Sigi wie das zu pfeifen ist, dazu gibt es auch einen  

 Artikel auf der Homepage. 
 

 
9. Qualiturniere/Oberpfalzmeisterschaft 
Die Teilnahme an der Oberpfalzmeisterschaft ist aktuell recht dürftig, evtl. könnte durch 
einen früheren Termin die Attraktivität wieder erhöht werden. 
 
Feste Qualiturniere sind: 

SC Turnier 
 Obertraubling 
 
Neu geplant: 

Cham 
Lappersdorf 

Für die Oberpfalzmeisterschaft qualifiziert sich der jeweilige Turniersieger, bzw. die 
bestplatzierte oberpfälzische Mannschaft. Dazu kommen die drei Erstplatzierten der 1. Liga 
und ein Teilnehmer aus Amberg. Nachrücker werden aus der 1. Liga herangezogen. füllt 
Die Oberpfalzmeisterschaft 2020 wird in Lappersdorf stattfinden. Termin voraussichtlich 
Ende April.  
 
11. Sonstiges/Wünsche/Anträge 
 - Dank an Andreas für die Pflege der Homepage 
 - SC Turnier 14.07. 
 - Benefizbeachturnier findet am 13.07. in Lappersdorf statt, Infos dazu sind auf  
 unserer Homepage zu finden 

- Änderungswünsche für den Verteiler bzw. Mannschaftsansprechpartner bitte per  
Mail an Gerald 
- Das Nikolausturnier findet auch wieder statt 
- Neuigkeiten werden auch auf unserer Homepage veröffentlicht. Schaut doch ab und 
zu mal rein  

  
Vielen Dank für die zahlreiche Teilnahme und den konstruktiven Ablauf der Sitzung. 


